

## ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА

### Заседания № 2021-6 НТС ЛЯП

от 2 апреля 2021 г.

Присутствовали на заседании 30 членов НТС из общего числа 37 членов НТС.

НТС заслушал доклад и рассмотрел предложение о продлении проекта «Поиск новой физики в секторе заряженных лептонов» (в теме 02-2-1144-2021/2023 «Поиск новой физики в секторе заряженных лептонов»). НТС решил одобрить доклад и рекомендовать ПКК по физике частиц продлить проект «Поиск новой физики в секторе заряженных лептонов» с 2022 г. по 2024 г. с первым приоритетом.

Рецензенты: А.Е. Дорохов (ЛТФ, ОИЯИ), А.П. Чеплаков (ЛФВЭ, ОИЯИ).

Председатель НТС ЛЯП

Г. А. Шелков

Ученый секретарь НТС ЛЯП

М. И. Госткин

## ABSTRACT OF THE MINUTES

OF THE March 25, 2021

№ 2021-4 DLNP STC MEETING

30 STC members were present at the meeting out of a total 37 STC members.

DLNP STC heard the report and considered the proposal to extend the project “Search for new physics in the charged lepton sector” (within the theme 02-2-1144-2021/2023 “Search for new physics in the charged lepton sector”). STC decided to endorse the report and to recommend that PAC of Particle Physics support the extension of the project from 2022 to 2024 with first priority.

Referees: A.E. Dorokhov (BLTP JINR), A.P. Cheplakov (VBLHEP JINR),

DLNP STC Chairman

G. Shelkov

DLNP STC Scientific Secretary

M. Gostkin